

De López, el "Gober" Monreal y el perro de la cabeza

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 5-11-2022 4:55:13

“A ver chairros, tráguense esa . . .”

La maldad va con denuedo,
allá, en Monte Escobedo,
Zacatecas, no hay palabras
para estas cosas macabras.

Por la calle iba un sabueso
cabeza humana por hueso
la paseaba en la banqueta
cual si fuera su croqueta.

La apresaba entre sus fauces
del delito estos alcances;
¡"ay, Sancho cosas veredes"!,
el video está en las redes.

El “gobernador” Monreal
desgobierna todo mal,
idéntico a López Obrador,
muy lúgubres dan color.

Al fin ambos de morena
con la muerte por emblema,
previo al día dos de noviembre
en la memoria se siembre.

Este tan trágico hecho
la verdad que no hay derecho
a estos actos desalmados
crueles de descabezados.

De tantos descuartizados,
de colgados, embolsados,
quemados, acribillados,
los que no son secuestrados.

Allá en Zacatecas bello
el hampa imprime su sello,
el crimen organizado
de verdad se ha desfasado.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 28 de octubre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)